



Apakah “Prinsip 2-2-2” membuka pintu bagi guru wanita?

Benar-benar terbuka lebar! Dalam surat terakhirnya kepada Timotius, Rasul Paulus menunjukkan hasratnya dan kecepatannya untuk meningkatkan penyebaran Kabar Baik. Ia memberi Timotius petunjuk yang jelas tentang BAGAIMANA perkembangan harus terjadi, dan SIAPA yang dapat melakukannya. Karena nasihat tersebut berasal dari 2 Timotius 2:2, kita menyebutnya... **Prinsip 2-2-2:**

Key Term

ἄνθρωπος

anthropos = human

“Apa yang telah kau dengar dari padaku di depan banyak saksi, percayakanlah itu kepada orang-orang (anthropos) yang dapat dipercaya, yang juga pandai mengajar orang lain.”

Banyak terjemahan Alkitab yang mengatakan, "percayakanlah kepada pria yang dapat dipercaya...". Akan tetapi, Paulus menggunakan kata Yunani yang secara jelas mencakup baik pria maupun wanita. Sekilas, ayat ini mungkin tidak tampak secara langsung berhubungan dengan pria dan wanita yang bekerja bahu-membahu. Akan tetapi, pertimbangkan apa yang BISA dikatakan Paulus. Ia dapat saja menetapkan "laki-laki" (*aner*) sebagai satu-satunya guru yang dapat dipercaya dan berkualifikasi. Penggunaan kata *aner* dengan jelas akan menunjukkan bahwa Paulus bermaksud agar hanya pria yang menjadi guru Alkitab. Sebaliknya, Paulus menggunakan kata netral *anthropos* yang berarti "manusia" atau "umat." Jika Paulus ingin menutup pintu bagi wanita, ia kehilangan kesempatan besar di sini! Dengan menyebut *anthropos* yang dapat dipercaya dan berkualifikasi... para pendengar asli akan dengan jelas memahami bahwa pengajaran yang baik harus disampaikan kepada orang lain - pria dan wanita - yang dapat dengan setia menyampaikannya. Ayat ini membuka pintu bagi guru-guru* wanita yang beriman! Meskipun guru-guru palsu berlimpah di Efesus (baik pria maupun wanita), Paulus ingin orang-orang yang setia memperbanyak Kabar Baik (Lihat One-Pager, *Dapatkan seorang wanita mengajar dengan otoritas ilahi?* untuk memahami seberapa sering Paulus merujuk kepada guru-guru palsu dalam surat pertamanya kepada Timotius.)

Jadi, SIAPA yang memenuhi syarat untuk mengajar berdasarkan pintu terbuka ini? Pria dan wanita beriman. Semoga **Prinsip 2-2-2** Paulus menginspirasi Anda!

Anthropos memperlihatkan bahwa Paulus menginginkan LEBIH BANYAK penyebar Injil!

Perkembangan sampai empat generasi

Jadi, BAGAIMANA para *antropos* yang beriman ini harus menyebarkan Injil? Sementara Paulus membuka pintu bagi semua guru yang beriman, baik pria maupun wanita, ia juga menjelaskan rencana multigenerasi. Dalam 2-2-2 kita juga melihat empat generasi yang berbeda.

- **Generasi pertama** - Paulus sendiri mengatakan “hal-hal” tersebut kepada Timotius.
- **Generasi kedua** - Timotius adalah “kamu” yang “mendengar aku mengatakan” “hal-hal” tersebut.
- **Generasi ketiga** - “Orang-orang yang dapat diandalkan” (*anthropos*) yang “berkualifikasi untuk mengajar” harus “dipercaya,” sehingga...
- **Generasi keempat** - “Yang lain” diajarkan oleh guru-guru yang berkualifikasi.

Perkembangan generasi menunjukan DNA yang dapat ditransfer.



Kesimpulan

Prinsip 2-2-2 menunjukkan kerinduan Paulus untuk menyebarkan Kabar Baik. Dalam 2 Timotius 2:2, Paulus membuka pengajaran Alkitab kepada semua guru yang beriman, dan ia menjabarkan rencana untuk menyebarkan Injil. Apakah anda seorang pemimpin seperti Paulus yang berusaha menyebarkan Injil, atau apakah anda menggunakan Paulus untuk mencoba mebatasi para penyebar Kabar Baik? Marilah kita menjadi seperti Paulus!

* Catatan tambahan tentang *anthropos*

Anthropos BISA juga berarti "laki-laki," tetapi dalam kasus tersebut kata tersebut digunakan dalam bagian-bagian yang berhubungan dengan seorang wanita (*gune*) (Lihat Mat. 19:5, 1 Kor. 7:1, Ef. 5:31). Ketika kata *anthropos* berdiri sendiri, bukan dalam konteks seorang istri atau wanita, kata tersebut mengandung makna standar, netral, yaitu "manusia" atau "orang." 2 Tim. 2:2 tidak berbicara tentang *gune*. Jadi di sini, kata *anthropos* bersifat netral dan berarti "orang-orang."

4 Crucial Questions

1. What does this teach us about **GOD**?
2. What does this teach us about **PEOPLE**?
3. What command should I **OBEY**?
4. With whom can I **SHARE** this?